

ABSTRAK

(Ireneus Florentin Makin), 2022, Partisipasi Masyarakat Kelurahan Dukuh Menanggal Dalam Pencegahan Covid-19 (Studi Kasus: Program Wani Jogo Suroboyo), Skripsi, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Linda Dwi Rohmadiani, ST., MT.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik masyarakat, kondisi Covid-19, dan partisipasi masyarakat Kelurahan Dukuh Menanggal dalam Program Wani Jogo Suroboyo untuk pencegahan Covid-19. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan survei instansi terkait dan kuisioner. Metode analisis menggunakan teknik analisis persentase. Hasil penelitian ini adalah jumlah penduduk adalah 8.817 jiwa, kepadatan penduduknya sebesar 8.317 Jiwa/Km². Tingkat pendidikan penduduk mayoritas belum bersekolah sebanyak 2.934 jiwa, mayoritas penduduk bermata pencaharian sebagai karyawan swasta sebanyak 2.463 jiwa. Sebaran kasus positif Covid-19 pada bulan Januari berada di RW I, VII dan di IX sebanyak 8 kasus. Bulan Februari sebaran kasus positif berada di semua RW sebanyak 64 kasus. Bulan Maret sebaran kasus positif berada di RW I, II, IV, V, VII dan IX sebanyak 11 kasus. Bulan April, Mei dan Juni tidak ada penambahan kasus positif. Sebaran kasus sembuh dan meninggal akibat Covid-19 pada bulan Januari berada di RW I, RW VII dan di RW IX sebanyak 8 kasus dan tidak ada kasus yang meninggal dunia. Sebaran kasus sembuh di pada bulan Februari berada di semua RW sebanyak 83 kasus, sedangkan kasus meninggal hanya terjadi di RW II sebanyak 1 kasus. Bulan Maret yang paling tinggi berada di berada di RW I, II, IV, V, VII dan IX sebanyak 9 kasus, sedangkan kasus meninggal hanya terjadi di RW II dan IV masing-masing sebanyak 1 kasus. Bulan April, Mei dan Juni tidak ada penambahan kasus sembuh maupun kasus meninggal. Partisipasi masyarakat yang paling tinggi adalah aktif dalam rapat mengenai penyusunan Program Wani Jogo Surabaya dengan persentase sebesar 54 %, aktif dalam menyumbang uang untuk kegiatan Program Wani Jogo Surabaya dengan persentase sebesar 66 %, memiliki hasil mengenai Program Wani Jogo Surabaya dengan persentase sebesar 52 %. Serta aktif mengawasi dan memonitor pelaporan Program Wani Jogo Surabaya dengan persentase sebesar 53 %.

Kata Kunci : Covid-19, Partisipasi Masyarakat, Pencegahan Covid-19